



修学旅行の思い出 part 1

9月18日（金）の修学旅行では、全員が元気に活動して過ごすことができました。久しぶりの行事で子供たちは1日楽しそうでした。

飯盛山では白虎隊のお墓や鶴ヶ城の景色を見ました。その後は各班の計画でのフィールドワークを行いました。赤べこ・白虎刀・ガラス皿作り体験をして、会津の町中を班で協力して見学しました。最後に鶴ヶ城の天守閣に登り会津の景色を見ることができました。県立博物館では福島県で発見された重要文化財に触れ、社会科で学習したことを再確認することができました。

途中で少し雨が降ることはありましたが、最後まで全員で充実した修学旅行の思い出を作ることができました。今回学習したり、体験したりしたことをまとめて今後の生活に生かしていきたいと思います。準備や送迎のご協力ありがとうございました。



修学旅行について

山田隼人

ぼくは修学旅行について3つ思い出があります。

1つ目は、昭和なつかし館がすごかったことです。昭和なつかし館は昔の家の中やいろいろな家具があって面白かったです。

2つ目は、野口英世青春館がすごかったことです。野口英世のストーリーが分かる動画があってよく野口英世のことが分かりました

3つ目は、博物館がすごかったです。遺跡などが羽太の近くにもあるのが分かりました。会津にはいろいろな歴史があったので次に行ったらもっと歴史を見てみたいです。

修学旅行に行って

大倉萌々華

私が修学旅行に行って学んだこと・楽しかったこと・ふしぎに思ったことがあったので紹介します。

1つ目はさざえ堂についてです。さざえ堂は昔の人が作った建物です。昔の人の発想と作りがとっても面白かったです。

2つ目は1回迷ってしまったことです。私たちは一回迷ってしまったけれど先生のかんばんをヒントに歩いていったら無事に長門屋さんに着けたのでよかったです。

これからも9人で協力して楽しい思い出を作れるように運動会の練習もがんばってみたいです。